

翔鸞幼稚園だより 7月

令和4年7月1日 京都市立翔鸞幼稚園 園長 村山得太朗



苗屋さん大成功!

今年で30回目を迎えた苗屋さん。今年は、3年ぶりに苗の植替えと当日、民生児童委員の方にお手伝いをしていただき、子どもたちと地域の方との交流が図れました。子どもたちも教職員も地域の方に支えていただいているのを実感することができました。ありがとうございました。

さて、10時の開店と同時に小学校からよつば学級と1年生が来てくれて、苗屋さんは大忙しになりました。続いて2年生、3年生も来てくれました。子どもたちは、水分補給もしながら、一生懸命、チケットと交換して苗を渡し、自作コードリーダーでチケットを「ピッ!」として、自作のレジに入れていきました。普段からお買い物の時にお店の方の動きをよく見ているんだなあ、と感

心しました。続いてたんぽぽ組、在園児と保護者の方もお越しになり、苗はどんどん売れてきました。子どもたちは自分で種から育てた苗が売れて大喜びです。片づけが終わった後はみんなで集合写真。大忙しの半日でしたが、みんな、充実感いっぱいのいい顔をしていました。苗屋さんを通して多くのことを学べたと思います。『幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿』のうち、「自立心」「協同性」「道



徳性・規範意識の芽生え」「社会生活との関わり」「思考力の芽生え」「自然との関わり・生命尊重」などが育まれ、小学校からの教育課程に結びつくと考えられます。そして、この苗をもとにして地域や学校・幼稚園のつながりが一層強くなることを願っています。また、例年のように門の前に苗を置いていますので、よろしければ持ち帰って育ててください。



7月・8月の予定

- 7月 1日(金)PTA家庭教育学級
～古森先生のご講演～
4日(月)そら組 スペシャル保育・就学支援シート説明会
5日(火)ひかり組・にじ組研究保育
7日(木)七夕の集い
8日(金)幼稚園説明会・さくら会
11日(月)そら組 プール参観・懇談
12日(火)にじ組 プール参観・懇談
13日(水)ひかり組 プール参観・懇談
14日(金)交通安全教室(オンライン)
カレーパーティー¹
19日(火)誕生日会
20日(水)終業式・そら組スペシャル保育
27日(水)PTA夏祭り(午前)
28日(木)英語で遊ぼう(午前)
8月6日(土)～14日(日)閉鎖日
15日(月)～16日(火)家庭保育協力日
9月1日(木)2学期始業式

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



交通安全教室

6月10日、上京署から3名の警察官の方、また、2名の地域交通安全活動推進委員の方をお招きして、そら組とにじ組を対象に交通安全教室を実施しました。前半は、ペーパーサートで子どもたちに交通安全の大切さを教えていただき、後半には、そら組



が遊戯室内ではありますが、実際に車やトラックが通る道での横断歩道の渡り方を練習しました。特に手を挙げて、運転者と目を合わせる合図横断ができるように、また、横断中も周りを見るよう練習しました。並行して、全国で展開されている『ひまわりの絆プロジェクト』のお話を聞き、一人一人が交通安全の願いを込めてヒマワリの種を植えました。上京署の皆様、地域交通安全活動推進委員の皆様、ありがとうございました。



プール遊び

6月20日に教職員で、24日にはそら組、にじ組でプール掃除を行い、27日からプール遊びが始まりました。今年は梅雨に入ってからも、とても暑い日が続き、待ちに待ったプール遊



びでした。外では遊べない状況なので、午前中の30分程度だけですが、水と戯れ、楽しそうに遊んでいます。7月11日からのプール参観も是非お越し下さい。

学校運営協議会

6月28日、コロナ禍で集合して開催できていなかった学校運営協議会を開催



しました。2年近く来園していただけなかった間にブロック塀の撤去や130周年の行事など、大きなことがありました。コロナ禍が収まったわけではありませんが、学校運営協議会の皆様には、感染症対策もとりながら様々な行事にご来園いただければありがたいと思っています。

暑さ対策をしっかりと

早くも梅雨明け宣言が出ました。6月から真夏?これは大変です。熱中症に注意しながら生活しなければなりません。特に体の小さい子どもたちは要注意です。大人も油断すると日が暮れてからでもダメージがやってきます。しんどくなった時には遅いので、早い目の水分補給や休息を心がけてください。そして、水の事故も多い時期です。安心安全に7月~夏休みを過ごしてください。



PTA夏祭り

7月27日(水)10時~12時

雨天決行

場所 翔鸞幼稚園

出し物はお楽しみに!

